



SOROTAN

- Reaksi berantai yang memperluas baris aktif
- Tingkatkan derajat kebangsawanan dengan Bilah Progres Aturan Sultan
- Lepaskan Wild Sultan, Wild Sultan Besar, dan Wild Great Sultan yang luar biasa

Red Tiger mempersembahkan: Sultan India

Jelajahi koridor-koridor bersejarah nan mewah bersama Sultan India, tempat setiap putaran mengungkapkan tirai kemegahan kekayaan sebuah kerajaan!

Simbol menghilang dengan setiap kemenangan, sehingga simbol baru dapat turun ke rol untuk berpotensi menghasilkan kemenangan besar. Naik melalui stage Aturan Sultan saat melangkah melewati 4 stage. Fitur yang luar biasa akan terbuka di masing-masing stage. Mulai dari Wild Sultan hingga Wild Sultan Besar dengan pengganda yang menguntungkan, dan Wild Great Sultan yang terhormat. Setiap stage membawa harta karun baru untuk diungkap dan mendekatkanmu ke hadiah utama: Putaran Gratis, tempat kekayaan sultan menjadi milikmu.

Setiap putaran memberikan peluang untuk menaklukkan dan muncul sebagai penguasa tertinggi. Ayo, gabung bersama Sultan India dan ambil keberuntunganmu hari ini!

INFORMASI UMUM

Rol x Baris	5 x 3/5 x 4/5 x 5/5 x 6 (Setelah perkembangan stage terakhir: 6 x 3/6 x 4/6 x 5/6 x 6)
Cara Menang	243/1.024, /3.125/7.776 (Setelah perkembangan stage terakhir: 729/4.096/15.625/46.656)
Kemenangan Maks.	20.000x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$0,20
Taruhan Maks.	€/£/\$80
Fitur	5 (Wild, Wild Sultan, Wild Sultan Besar, Wild Great Sultan, Putaran Gratis)
Opsi RTP non-jackpot	90,73%, 92,75%, 94,66%, 95,72%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,11%, 90,69%, 92,78%, 94,72%

FITUR PERMAINAN

Reaksi Berantai dan Mekanika Permainan

Simbol yang membentuk kemenangan akan menghilang, sehingga simbol baru dapat turun dan membentuk kemenangan baru. Setiap rol memiliki 6 posisi simbol, tetapi hanya 3 baris bawah yang aktif di awal setiap putaran. Kemenangan yang terbentuk akan mengaktifkan baris berikutnya yang tidak aktif dari bawah ke atas untuk reaksi berantai berikutnya, yang meningkatkan jumlah cara menang yang bisa diraih. Di awal setiap putaran, baris yang aktif direset menjadi 3 seperti saat permulaan.

Bilah Progres Aturan Sultan

Bilah progres yang terdiri dari 4 stage bertumpuk di rol ke-6. Mendapatkan simbol bayaran tertinggi (Permata Mewah) pada baris aktif akan berkontribusi untuk mengisi bilah progres. Setiap stage harus memperoleh 100 simbol agar bisa diselesaikan. Setelah menyelesaikan setiap stage dari Aturan Sultan, tipe fitur dan simbol baru akan menambah keseruan di rol:

Stage 1: Wild Sultan (Ungu)

Stage 2: Wild Sultan Besar (Hijau)

Stage 3: Wild Great Sultan (Pink)

Stage 4: Putaran Gratis

Setelah menyelesaikan stage 4 Aturan Sultan, bilah progres akan hilang, dan rol ke-6 akan bisa diakses.

Wild

Wild menggantikan semua simbol bayaran. Wild, termasuk yang dibuka dengan menyelesaikan stage dalam Aturan Sultan, akan muncul di rol 3 hingga selesainya stage terakhir dari Aturan Sultan, lalu di rol 3 dan 4 setelahnya.

Wild Sultan

Wild Sultan meluas ke semua baris aktif di rol dan tetap berada di tempatnya bahkan setelah berkontribusi pada kemenangan hingga semua 6 baris di rol terlibat, tapi Wild Sultan akan menghilang setelah berkontribusi pada kemenangan di baris ke-6.

Wild Sultan Besar

Wild Sultan Besar memiliki peran yang sama seperti Wild Sultan, tapi juga memiliki pengganda kemenangan acak sebesar x2, x3, x5, atau x10.

Wild Great Sultan

Wild Great Sultan memiliki peran yang sama seperti Wild Sultan Besar, tapi juga tidak hilang setelah berkontribusi dalam kemenangan selama 3 kemenangan berturut-turut setelah semua 6 baris menjadi aktif di rol.

Putaran Gratis

Setelah menyelesaikan stage terakhir dari Aturan Sultan, Scatter Putaran Gratis masuk ke rol 1, 2, 5, dan 6. Jika diperoleh 4 Scatter Putaran Gratis dalam satu putaran, akan terpicu 10 putaran gratis. Selanjutnya selama Putaran Gratis, memperoleh 4 Scatter Putaran Gratis akan memberikan tambahan 10 putaran.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
EmperorOfIndia	Opsi RTP non-jackpot	emperorofindia	emperorofindia00	90,73%, 92,75%, 94,66%, 95,72%
EmperorOfIndia	Opsi RTP dengan jackpot	emperorofindia	emperorofindia00	90,11%, 90,69%, 92,78%, 94,72%

Kontribusi Jackpot 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Sultan India dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama dipilih, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya, memasang permainan utama dengan Jackpot yang sertifikat RTP-nya sebesar 90,11% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% akan menghasilkan RTP keseluruhan sebesar 91,11%. Kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)